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令和５年 11 月定例教育委員会会議録 

 

○ 日  時 令和５年１１月２１日（火） 午後３時５７分～５時３０分 

○ 場  所 野沢温泉村役場 ２０３会議室 

○ 出席委員 教 育 長  市川 公紀 

 職務代理  富井 英之 

 委  員  鈴木  隆 

 委  員  片桐 久美 

 委  員  河野千枝子 

○ 事務局出席者 教育指導主事 藤村 祥江 

 教育次長  宮崎 俊一 

 こども支援係長 鈴木 勝幸 

 生涯学習係長 富井  潔 

 こども園長 岸  香理 

 

○ 日程１ 開会 

市川教育長が開会の宣言に続き、あいさつを行い会議の議長となる。 

 

 

○ 日程２ 協議事項 

(1) １月定例会について 

議長から、１月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、協議の結果、

１月 19 日（金）午後３時で決定した。 

また、同日午後４時から第１回総合教育会議を開催したい旨の提案があり、協議

の結果、承認された。 

 

 

○ 日程３ 報告事項 

(1) 令和６年度からの実施計画について 

議長が令和６年度からの実施計画について事務局に説明を求め、宮崎次長が資料

に基づき説明した。 

 

(2) 議会１２月定例会提出予定事項について 

議長が議会１２月定例会提出予定事項について事務局に説明を求め、宮崎次長が

資料に基づき説明した。 
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(3) 就学相談委員会の結果について 

議長が就学相談委員会の結果について事務局に説明を求め、藤村先生が資料に基

づき説明した。 

 

 

○ 日程４ その他 

(1) 学園の様子について 

議長が学園の様子について事務局に説明を求め、のざわこども園は岸園長が、野

沢温泉小学校・野沢温泉中学校については藤村教育指導主事が資料に基づき報告し

た。 

 

(2) 教育長から諸般の報告 

教育長が、長野県が来年度から行う信州型フリースクール認証制度について報告

した。 

 

(3) その他 

教育次長から新教育委員の辞令交付式の日程について相談があり、１月定例教育

委員会と第１回総合教育会議の間で行うこととなった。 

 

 

 

○ 日程５ 閉会 

市川教育長が閉会を宣言した。 

 


